

Dr. Jan-Marco Luczak MdB
Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion
für Recht und Verbraucherschutz

Dr. Jan-Marco Luczak MdB • Platz der Republik 1 • 11011 Berlin

An den
Bundesvorsitzenden
des Bundes der Strafvollzugsbediensteten Deutschland e.V.
Herrn René Müller
Postfach 306216
20357 Hamburg

Berlin, 6. Mai 2020

Wertschätzung des Einsatzes im Justizvollzug

Sehr geehrter Herr Müller,

hiermit möchte ich Ihnen ganz persönlich, aber auch im Namen der CDU/CSU-Bundestagsfraktion einen herzlichen Dank für den unermüdlichen Einsatz der Bediensteten in allen Bereichen des Strafvollzugs aussprechen. Die besondere Leistung und das Engagement der Bediensteten im Strafvollzug verdient nicht nur, aber auch und gerade in der Corona-Krise eine besondere Hervorhebung.

Der Ausbruch der COVID-19-Pandemie stellt Deutschland, Europa und die Welt vor große Herausforderungen. Wir alle sind von den Auswirkungen in unserem Privat- und Berufsleben unmittelbar betroffen. In dieser Ausnahmesituation galt es insbesondere, die Verbreitung des Virus einzudämmen und gleichzeitig die negativen Auswirkungen auf das Leben unserer Bürgerinnen und Bürger sowie die deutsche Wirtschaft zu begrenzen. Viele Maßnahmen gehen mit harten Einschnitten auch in die persönliche Freiheit einher. Ich bin froh und dankbar, dass die Menschen in unserem Land mit großer Disziplin an der Eindämmung des Virus mitarbeiten.

Doch während das Land stillsteht und viele soziale Kontakte weitgehend eingeschränkt sind, ist und bleibt der Einsatz von Bundeswehr, Rettungskräften, Ärzten, dem Pflegepersonal und anderen in dieser Krisensituation weiter notwendig. Hierzu gehört auch der Justizvollzug, der nicht nur die Versorgung der Gefangenen sicherstellt, sondern im Besonderen für die Sicherheit und Ordnung unseres Landes unabdingbar ist.

So sehen wir mit großer Dankbarkeit die Arbeit der vielen Beschäftigten des Justizvollzuges in allen Bundesländern. Für die allermeisten Bediensteten ist Home-Office keine Option und ist es zu dem schwer, beim Kontakt mit Gefangenen Abstandsregeln einzuhalten.

Auch die Betreuung und Versorgung von infizierten Gefangenen obliegt der Sorgfalt dieser Menschen. Sie setzen sich damit selbst einem hohen Risiko aus.

Die Beamten und Tarifbeschäftigten aus den unterschiedlichen Bereichen nehmen ihre Aufgaben ungeachtet dieser schwierigen Rahmenbedingungen täglich klaglos und mit großem Engagement wahr. Leider weitgehend unbemerkt von der Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit und ohne öffentliche Danksagungen. Auch deswegen war es mir persönlich wichtig, Ihnen diesen Dank zu übermitteln. Sie leisten für unsere Gesellschaft einen überaus wichtigen Beitrag. Das verdient Respekt und Anerkennung.

Seien Sie deshalb versichert, dass die CDU/CSU Bundestagsfraktion und ich in meiner Funktion als Sprecher für Recht und Verbraucherschutz, Ihre und die Arbeit ihrer Kolleginnen und Kollegen im Strafvollzug besonders wertschätzen. Sie finden in uns immer einen Ansprechpartner, der für Ihre Anliegen ein offenes Ohr und Verständnis hat und sich sehr gern für Sie einsetzt. Bitte zögern Sie nicht, mich zu kontaktieren.

Wir wünschen Ihnen und allen Bediensteten im Strafvollzug in diesen herausfordernden Zeiten viel Kraft und Stärke.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!

Dr. Jan-Marco Luczak

